

From trends to products - driving new ideas

GERMAN ABSTRACT

Das Mobilitätssystem entwickelt sich kontinuierlich weiter. Neue Verkehrsmittel kommen auf und Bewegungsmuster verändern sich. Neue Technologien halten im Verkehrssektor Einzug. Diese Entwicklungen beeinflussen auch die PTV. Bereits seit einiger Zeit spielen wir mit neuen Ideen für Produkte und Funktionen, die vielleicht in einer nicht allzu fernen Zukunft realisiert werden.

In diesem Workshop möchten wir einige Mobilitäts- und Technologietrends betrachten und Ideen für zukünftige Produkte und Features diskutieren. Wir möchten dazu Ihr Feedback erhalten und Ihre Vorschläge und Wünsche aufnehmen - um so konkreten Features zu gestalten oder sogar die Entwicklungsrichtung zu steuern.

ENGLISH ABSTRACT

The mobility system is continuously evolving. New modes appear and travel patterns change. New technologies like cloud & SaaS, AR/VR, mobile apps and collaborative enter the transportation market. This also affects PTV and we are developing ideas for new products and features in the maybe-not-so-distant-future.

In this workshop we would like to explore some mobility and technology trends and discuss some ideas for related future products and features. We would like to get your feedback and suggestions to understand your needs and wishes - and to shape out some details or possibly even drive the direction of future developments.